

El neuroliberalismo y la ética del más fuerte

Buenos Aires: Octubre Ediciones, 2014, 250pp.

Prólogo de **Eduardo Rinesi**, "Tiempo de paradojas y desafíos".

Postfacio de **Jorge Vergara Estévez**, "Hayek y la modernización chilena".

El **neuroliberalismo** es el original concepto que viene a desentrañar el carácter o la mentalidad de quienes entronizan el individualismo como pasaporte al bienestar común.

Para Biagini y Fernández Peychaux, la expresión puede ser original en su formulación, pero no lo es tanto en su significación: desde hace tiempo, los eternos pregoneros del progreso como triunfo de los superdotados equiparan la democracia a la edificación del mercado

como un coliseo perfecto. La potencia de ese relato se explica en su capacidad para asociar nuestra libertad con una moral semejante al código de los gladiadores. Se trata de una fantasía ideológica que se refleja en prácticas cotidianas donde los sujetos actuamos "como si" el mercado representase un mecanismo ascético de distribución de riqueza, o "como si" los éxitos y fracasos personales o colectivos fuesen el resultado de la propia pericia o ineptitud.

"Desprejuiciado y penetrante", define a este libro el filósofo político y rector de la Universidad Nacional de General Sarmiento, Eduardo Rinesi, quien también anticipa en su prólogo que "con una vocación provocadora y una intensidad polémica, la obra de Biagini y Fernández Peychaux viene a instalarse en el corazón de los grandes debates teóricos que reclama esta hora argentina y latinoamericana."

Sobre los autores



Hugo E. Biagini es investigador principal del CONICET y de la Academia de Ciencias. Dirige el Centro de Investigaciones Históricas en la Universidad de Lanús y el portal CECIES.org. Editó con Arturo Roig *El pensamiento alternativo en la Argentina del siglo XX* y el *Diccionario del pensamiento alternativo*, destacado en el Premio Libertador al Pensamiento Crítico. Su obra La contracultura juvenil fue finalista en el Premio Casa de las Américas. Obtuvo la Medalla UNESCO por su aporte a la reflexión filosófica y recibió el Primer Premio Municipal de Ensayo. Se le dedicó un capítulo en el libro, *Personajes*

latinoamericanos del siglo XX, (UNAM, México). La revista venezolana Utopía y praxis latinoamericana lo declaró "conciencia emancipadora y mentor de juventudes".



Diego A. Fernández Peychaux, es investigador del CONICET. Es Máster en Estudios Avanzados en Filosofía y Doctor en filosofía por la Universidad Complutense de Madrid, donde se desempeñó como docente y actualmente participa en calidad de investigador externo en el grupo "Ética, política y derechos humanos en la sociedad tecnológica". Ha publicado diversos artículos sobre el liberalismo moderno y el neoliberalismo en España, Brasil, Venezuela y Argentina. Miembro del consejo editorial y fundador de la revista internacional de filosofía política *Las Torres de Lucca*.

Contacto editorial y distribución:

contacto@editorialoctubre.com.ar // www.editorialoctubre.com.ar